

## Pressemitteilung

### „Eine Phase des rasanten Wachstums“

Polyas GmbH auf der SMAU in Italien

**Berlin, 23.03.2017 – In wenigen Tagen macht sich Polyas wieder auf den Weg über die Alpen, um am 30. März und 31. März an der größten Technologie Messe Italiens teilzunehmen – der SMAU 2017. Damit intensiviert Polyas sein Engagement auf dem italienischen Markt.**

„Wir freuen uns nach 2016 auch in diesem Jahr wieder auf der SMAU dabei zu sein. Der italienische Markt für E-Voting befindet sich in einer Phase des rasanten Wachstums“, erklärt Ralf Müller, Geschäftsführer der Polyas GmbH.

Es ist Polyas gelungen, bereits über 50 Online-Wahlen erfolgreich in Italien durchzuführen. Polyas befinde sich mitten im Prozess der Internationalisierung, so Müller weiter. Betreut werden die Online-Wahlen und Abstimmungen von der italienischen Wahlmanagerin Margherita Grizzo. Sie kennt das Wahlrecht und die Planungsprozesse in Italien und kann daher die Kunden beim Wahlmanagement beraten.

#### **Stand, Workshop, Speed Pitch – Vernetzung mit dem Italienischen Markt**

Neben der Präsentation der Polyas GmbH am Stand im Bereich „Startup and Open Innovation“, freut sich das Unternehmen auf die Teilnahme an einem gleichnamigen Workshop, in dem Startup-Experten Vorträge halten und Fragen beantworten werden.

Mit Polyas wird es auch in diesem Jahr wieder einen Speed Pitch geben, in dem sich das Unternehmen vorstellt. In kürzester Zeit werden wir allen Interessierten die heutigen Möglichkeiten sicherer Online-Wahlen vorstellen, und natürlich kann der Pitch live im Streaming Portal der Veranstaltung verfolgt werden.

Seit über 50 Jahren ermöglicht die SMAU in Italien Begegnungen und den Austausch zwischen den Anbietern digitaler Lösungen und Unternehmern, sowie lokalen Regierungen. Die SMAU fördert die sogenannte *Digital-Transformation*, die es den Unternehmen erleichtern soll ihr Geschäft mit der Einführung des Digitaler Werkzeuge zu erweitern und zu optimieren.

**Über Polyas:** Polyas ist ein Start-Up mit 20 Jahren Erfahrung und hat eine Software für rechtssichere Online-Wahlen entwickelt. Mehr als fünf Millionen Wähler aus Unternehmen, Kirchen, Hochschulen haben international bereits mit Polyas ihre Stimme online abgegeben.

#### **Pressekontakt**

Christine Kroke

[c.kroke@polyas.de](mailto:c.kroke@polyas.de)

[www.polyas.de/presse](http://www.polyas.de/presse)